



令和 7 年 5 月 30 日
流山市立常盤松中学校
第 2 学年だより

林間学校へ行つてきました

5月12日(月)～14日(水)、福島方面に林間学校へ行つてきました。当日までの準備に加え、早朝の出発にもかかわらず朝食の準備やお見送り等ありがとうございました。自然体験学習や農業体験では、自然あふれる土地で普段の生活では経験できないことたくさんの学びがあつたことと思います。また、飯盒やキャンプファイヤー、ホテルでの生活は課題を持って挑戦し、仲間と協力し合つて活動や行動の改善を繰り返す姿に大きな成長を感じました。3日目の震災学習では、過去の災害から得た教訓を未来へ伝えるべく積極的に学ぶ姿勢が感じられました。

今回の林間学校で子どもたちが感じた想いや現地の人々の願い、一人一人の経験やこれからの成長を普段の学校生活に活かしていけると良いと思います。



6月の学習内容

5月9日(金)から始まった単元テストですが、27日(火)のテストで5教科の実施が終わりました。結果は各教科の授業内で返却しています。また、26日(月)の帰りの会にて4月中旬に実施した実力テストの個票を返却していますので、併せてご確認ください。

国語	活用の自立語 日本の花火の楽しみ	音楽	続・バッハについて クラス合唱
数学	連立方程式	美術	光の塔（ステンドグラス風作品）
英語	Unit 2 接続詞 when if because that	保健体育	マット運動 陸上競技
理科	化学変化と物質の質量	技術	ハンディ防災ダイナモラジオ
社会	日本の地域的特色と地域区分	家庭科	ファイルカバー仕上げ、調理の基礎

学級担任との面談 教育相談週間

5月19日(月)から放課後などの時間を使って、生徒と学級担任による教育相談を行いました。進級してから1ヶ月半が経過し、新しい仲間達と過ごす新しい環境に少しずつ慣れてきた頃かと思いますが、一方で、生活での不安や悩み、学習に対しての不安などさまざまな思いを抱えることもあります。

夏季休業中には、保護者の皆様と学級担任との2者面談もございますので、ぜひご家庭でも今回の教育相談について話題にしていただけたらと思います。

